

EL HECHIZO DE LA LUNA LLENA



En el pequeño pueblo de Grimm, todos hablaban sobre un hechizo que ocurría solo en la noche de Halloween. Decían que, cuando la luna llena iluminaba el lago, los espíritus antiguos salían de sus escondites para celebrar y bailar. Marta, una niña curiosa, decidió comprobar si era cierto. La noche de Halloween, se acercó al lago y, cuando la luna se reflejó en el agua, vio figuras borrosas que aparecían y comenzaban a bailar. Al principio, tuvo miedo, pero luego notó que los espíritus solo querían celebrar esa noche especial en paz. Los espíritus dejaron unirse a Marta a la celebración, pero le hicieron prometer que no contaría nada, para que nadie los molestara y pudieran seguir bailando cada año. Marta se unió a ellos y, al amanecer, prometió mantener su secreto y visitarles cada año.

Responde las siguientes preguntas:

1. ¿Qué ocurre en la noche de Halloween en Grimm?

2. ¿Quién fue al lago a comprobar si era cierto?

3. Verdadero o falso: Marta se asustó y se fue corriendo al ver a los espíritus.

4. ¿Qué hicieron los espíritus en el lago?

5. ¿Qué prometió Marta al amanecer?

